

237actu.com a appris de l'hebdomadaire panafricain Jeune Afrique que le rappeur Valsero s'est marié dans le pénitencier de Kondengui.

Selon Jeune Afrique qui relève ce carnet rose, l'artiste Valsero a convolé en justes noces avec **Erja Kaikkonen**, une diplomate finlandaise à Yaoundé.

Le journal du franco-tunisien **Bechir Ben Yamed** explique que **Erja Kaikkonen** dirigeait la section politique de la délégation de l'Union européenne à Yaoundé.

« La cérémonie, très discrète, a eu lieu à la prison principale de Yaoundé, où ce pourfendeur du régime de Paul Biya est incarcéré avec l'opposant Maurice Kamto, président du MRC », lit-on dans les colonnes de la dernière livraison de Jeune Afrique.

Cette diplomate a souvent été pointée du doigt par certains journaux camerounais comme étant celle qui peint en noir le pays de Paul Biya devant les chancelleries occidentales.

Pour rappel, le rappeur Valsero, très hostile au régime en place, avait été mis aux arrêts suite aux marches du parti MRC de Maurice Kamto, initiées au lendemain du scrutin présidentiel d'octobre 2018 pour dénoncer ce qu'ils appellent « hold-up électoral ».